

zu TOP

Mainz, 02.05.2018

Anfrage 0838/2018 zur Sitzung am 09.05.2018

Verzögerungen bei der Antragsbearbeitung in der Ausländerbehörde (CDU)

Ehren- und hauptamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Flüchtlingsunterkünften berichten, dass es seitens der Ausländerbehörde der Stadt keine bzw. so gut wie keine telefonischen Kontaktmöglichkeiten gibt, trotz ausgewiesener Sprechzeiten. Zudem gebe es erst sehr spät Rückmeldungen auf gestellte Anträge. Betroffene leben somit lange Zeit im Ungewissen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist der Verwaltung bekannt, dass es in der Ausländerbehörde zu erheblichen Verzögerungen bei der Antragsbearbeitung kommt?
2. Was ist ursächlich für die Verzögerungen?
3. Wie kann Abhilfe geschaffen werden?
4. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass ein mehrere Wochen dauerndes Warten auf Antworten den Betroffenen nur schwer zu vermitteln ist?
5. Wie sind die Antragsbearbeitungszeiten in vergleichbaren rheinland-pfälzischen Kommunen?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender